



### 5/26(水) 5年生：総合学習 田植えを行いました!



ふるさとの食をテーマに、総合的な学習の時間を進める5年生です。

この日、JAさんのご協力の下、田植えを行いました。(絶好の日和)

始めの会では、JAの指導の方の紹介の後、植え方について教えていただきました。

20cm程に生長した苗を4, 5本ずつ摘み、印の付いた所に「鉛筆を持つようにして」というアドバイスを生かし、丁寧に植えていました。JAのスタッフの方に近くで教えていただいたり、飛ばしていただいた苗をキャッチしたりしながら、楽しい時間を過ごしました。どんどん植える子ども、慎重な子どもがそれぞれに協力し合って、最後にはきれいに植え付けが終了しました。

終わりの会では、感想発表やJAの皆さんへの感謝の言葉がありました。また、一人ずつが順にお礼を伝えました。

この後も、田んぼの生きもの調査、稲刈り、調理と体験を通して学んでいきます。JAの皆様には、この後もお世話になります。どうぞよろしくお願いいたします。

### 5/27(木) 6年生 全国学力・学習状況調査に挑む

全国一斉に、全国学力・学習状況調査が行われました。本校の6年生も、国語と算数の問題に向き合い、頑張りました。

全国一斉の実施は、2年ぶりです。



### 6/3(木) 4年松組：理科 指導主事訪問でたくさんの先生 に授業を見ていただきました。



4年松組で理科の研究授業がありました。南教育事務所より〇〇指導主事、町教育委員会より〇〇参事、また、町各小中学校から、たくさんの先生方が授業を参観してくださいました。本校教職員も、全員が授業を参観しました。

本時の学習は、「電流のはたらき」で、「乾電池のつなぎ方とモーターの回る速さの関係を捉える」ことがねらい。

前の時間までに考えた様々なつなぎ方について、グループで協力して実験しました。そして、整理した結果から、考察しキーワードを出し合いました。「直列つなぎ」「並列つなぎ」という新しい言葉を覚え、その言葉を使ってまとめました。

〇〇指導主事からは、「既習事項を大切にし、学びのつながりが見える。子どもの探究心を高め一人一人の考えを大切にされた問題解決授業が進められている。」などのお褒めの言葉がありました。

## 各学年、畑に野菜の苗や種を次々に植えました！ 生長や収穫の日が楽しみです！



最初に畑作業に取りかかったのは、3年生でした。豆とサツマイモを植えました。



4年生は、四班に分かれて、担任の先生から説明を聞きながら、丁寧に植え付けを行っていました。野菜は、キュウリとジャガイモと枝豆とニンジンです。キュウリとジャガイモと枝豆は苗を、ニンジンは種を植えました。(ちっちゃなちっちゃな種でした)



そんな先輩たちの姿を見て、2年生や1年生も畑作業を行いました。



二人で協力しながら、マルチシートの穴が空いている箇所を掘り、

サツマイモの苗を植えました。植える際には、土の枕を作ること、苗は横に寝かせることなどに気を付けていました。

5年生は、この後、花植えと合わせて野菜の苗を植える予定です。6年生は、ジャガイモを植えました。桜組・桃組は、合同でいろいろな(たくさんの種類)の野菜の苗や種を植えました。

植えた後は、低学年は自分のペットボトルで、中・上学年はじょうろで水をたっぷりあげていました。それぞれ、芽を出したり、大きく生長したりすることが楽しみです。もちろん、収穫の日が楽しみです。待ち遠しいですね。

活動のために、ご家庭の皆様には、長靴や軍手を持たせていただき、ありがとうございました。



1年生:アサガオ、2年生:ミニトマト  
プランターの植物の観察も真剣です！

## 6/5(土)郡小学生陸上競技大会 4年生以上の25名が挑戦！ 応援よろしくお願いします。



4年生8名、5年生7名、6年生10名が、参加します。

競技種目は、男子コンバインドB(複合競技)、各学年の男女100m走、女子800m走、男子1000m走、男女混合400mリレーです。短い期間の中ですが、放課後の練習に取り組んできました。



コロナウイルス感染拡大防止の観点から、応援は、1選手につき家族1名となっていますが、是非、みなさんで心の応援を届けていただければと思います。

## 6/8(火) 聖火リレーについて

美郷町では、2会場で聖火ランナーが走るようになります。直前まで内容はシークレットであったり、コロナ対応面での県の方針や町としての配慮から、セレモニー等の内容変更があったりしながらも、準備が進められてきています。町生涯学習課の主催です。

日本でのオリンピック開催は、57年ぶりです。

1～3年生	体育館で、NHK配信の映像を見ます。
4・5年生	リリオス前・付近の沿道で、聖火リレーを観覧します。公民館に移動し、美郷中グラウンドのリレーを観覧します。
6年生	美郷中グラウンドで、聖火リレーを観覧します。サポートランナー男女2名が、一緒に走ります。

※当日は、暑さが心配されます。配付済みの町のお知らせの「必要物品」をご確認ください。

